

EL CAIRO, 5 (EFE).- El cuerpo momificado, de forma natural según las primeras investigaciones, de un niño que vivió en la época predinástica (hace unos 5.500 años), fue hallado por la policía egipcia de Turismo cuando un contrabandista se disponía a venderlo por 147.000 dólares.

El vendedor, un taxista llamado Mohsen Ahmed, de 28 años, cayó en la trampa que le tendió la policía de Turismo y Antigüedades, dos de cuyos agentes se hicieron pasar por compradores interesados.

La policía, que había recibido un soplo de que una persona intentaba vender en el distrito de Matariya, nordeste de El Cairo, una pieza antigua de gran valor, llegó a un acuerdo con el vendedor, al que atraparon cuando les llevó a su apartamento para mostrarles la momia.

Los agentes hallaron, para su sorpresa, una momia de un niño, con sus facciones bien definidas, y que al parecer se conservó por razones naturales y sin el empleo de sustancias químicas.

Hallan momia de niño conservada de forma natural

Tiene más de 5 mil años e iba a ser vendida en 147 mil dólares por un taxista caiota

El secretario general del Consejo Supremo de Antigüedades, Ali Hasan, y el ministro de Cultura, Faruk Hosni, fueron informados del hallazgo, y mientras el primero dispuso la creación de un comité de expertos para examinar la momia, el segundo ordenó su traslado al Museo Egipcio.

Hasan dijo en declaraciones a la prensa que lo que parece ser el cuerpo de un niño procedente de la época predi-

nástica se ha preservado por factores naturales tales como la alta temperatura y la arena caliente.

En dicho ambiente, un cuerpo puede deshidratarse hasta tal punto que la piel se hace dura y firme como el cuero, según la opinión de un arqueólogo.

Según las conclusiones preliminares del doctor Nasri Iskandar, director del Departamento de Conservación de Antigüedades, el cuerpo pertenece a un niño de

unos siete años que fue enterrado en una postura inusual, lo que hace el hallazgo único.

Además de los factores naturales ya citados, Iskandar no descartó que se empleasen algunos aceites o linimentos para conservar el cuerpo.

Los expertos intentan determinar dónde se encontró el cuerpo, pues este dato podría aclarar más sobre el origen del mismo.

COMERCIO
Fecha: 06 DIC, 1992
Página: B10